
 69

 

ACTA Nº 19 
 
 

 
------ Aos catorze dias do mês de Novembro do ano de dois mil e sete, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e cinco minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------
------ Ponto Um…......1ª Modificação Orçamental/Ano de 2007 ------------------------------- 
------ Ponto Dois……Aprovação da Proposta de Orçamento para o ano de 2008 ----------
------ Ponto Três……Aprovação do Plano Plurianual de Investimentos para o ano de 
                                   2008 ---------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Quatro… Expediente -------------------------------------------------------------------
------ Ponto Cinco …. Diversos ---------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ Manuel Pereira Bilreiro -------------------------------------------------------------------------
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------ João Lopes da Rosa ------------------------------------------------------------------------------ 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ O Secretário José David da Silva Ribeiro procedeu de imediato à leitura da acta da 
reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto “1ª 
Modificação Orçamental”. ---------------------------------------------------------------------------
------ O Tesoureiro, Senhor Rui Sacadura, apresentou a 1ª modificação orçamental, afim 
de serem reforçadas duas rubricas. Assim, a rubrica 01.03.01.03.05, Contribuições para a 
segurança social, foi reforçada com 45,00€ (quarenta e cinco euros), tendo sido anulada 
a referida importância à rubrica 01.03.07.01.09, Equipamento Administrativo. --------------
---- A rubrica 02.01.03.05, Contribuições para a segurança social, foi reforçada com 
340,00€ (trezentos e quarenta euros) tendo sido anulada a referida importância à rubrica, 
01.03.07.01.09, Equipamento Administrativo. ----------------------------------------------------
----- A mencionada modificação orçamental, foi aprovada por unanimidade. ----------------
----- De seguida passou-se ao ponto número dois “Aprovação da Proposta de Orçamento 
para o ano de 2008”. ----------------------------------------------------------------------------------
------ O Presidente apresentou o Orçamento para o ano de dois mil e oito o qual importa 
quer na receita quer na despesa a importância de: duzentos e setenta e três mil quinhentos 
e setenta e quatro euros; sendo o valor das receitas correntes num total de cento e trinta 
e três mil duzentos e dezanove euros; de receitas de capital a importância de: cento e 
quarenta mil trezentos e cinquenta e cinco euros; as despesas correntes totalizam: 
noventa e oito mil oitocentos e oitenta euros; e as despesas de capital totalizam a 
importância de cento e setenta e quatro mil seiscentos e noventa e quatro euros. ----------- 
------ Após a apreciação do referido Orçamento para 2008, rubrica por rubrica e por nele 
estarem contidas as principais preocupações deste executivo, foi o mesmo aprovado por 
unanimidade o qual irá ser submetido à aprovação da Assembleia de Freguesia. -------------
------ Passou-se de imediato ao ponto número três “Aprovação do Plano Plurianual de 
Investimentos para dois mil e oito”------------------------------------------------------------------
------ Depois de analisado, o executivo aprovou por unanimidade o Plano Plurianual de 
Investimentos para dois mil e oito, o qual importa no valor de cento e setenta e quatro mil 
seiscentos e noventa e quatro euros o qual irá ser submetido à Aprovação da Assembleia 
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de Freguesia. --------------------------------------------------------------------------------------------
------ Passou-se ao ponto número quatro “Expediente” ----------------------------------------- 

 FAX proveniente do AGRUPAMENTO ALPHA, com a referência nº 01515, 
datado de 24/10/2007, registado nestes serviços sob o nº 38 em 24/10/2007. ----------- 
ASSUNTO: Pedido de verba para a realização de espectáculo de Natal para as 
crianças dos Jardins-de-infância. ----------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado por unanimidade, 
comparticipar com a importância de 100,00€ (cem euros), já com o IVA incluído, ao 
abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro com a nova redacção dada pela Lei 5 
A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º Ponto 6 Alínea l). -------------------------------------- 

 FAX recebido dos ESCOTEIROS DE PORTUGAL – GRUPO 84 – 
ENTRONCAMENTO, sem referência e datado de 23/10/2007, registado nestes 
serviços com o nº 39, em 25/10/2007. -------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de Apoio para a edição de um livro escrito por ANIBAL 
HORTA, antigo Escoteiro Chefe do Grupo 84, inserido nas Comemoração do 
Centenário do Escotismo a nível mundial. ------------------------------------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade, 
comparticipar com a importância de 100,00€ (cem euros), já com IVA incluído, ao 
abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro com a nova redacção dada pela Lei 5 
A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º Ponto 6 Alínea l), a fim de minimizar os custos da 
edição do referido livro. ------------------------------------------------------------------------- 

 Circular recepcionado nestes serviços vinda de BALÕES FESTA – NATAL 2007, 
sem referência e sem data, registada nestes serviços com o nº 349, em 29/10/2007. --- 
ASSUNTO: Dar a conhecer a Promoção Especial para venda de Balões 
Decorativos (Época Natalícia), com os respectivos preços: “500 Balões pelo custo 
de 45,00€ (quarenta e cinco euros); (1000 Balões pelo custo de 67,00€ (sessenta e 
sete euros)”, para quantidades superiores a 5.000 unidades, pedido de 
orçamento. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício recebido da CASA DO BENFICA NO ENTRONCAMENTO, sem 
referência e datado de 26/09/2007, registado nestes serviços com o nº 350, em 
29/10/2007.-------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: 1º Rally Paper da Casa do Benfica do Entroncamento (22 de 
Setembro pº pº - Agradecimento da comparticipação prestada para o referido 
evento, sem a qual não teria atingido o brilhantismo conseguido. ----------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, congratulando-se com o agradecimento 
efectuado. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços, vindo da SCAFA – Cooperativa de 
Consumo dos Ferroviários e Aderentes, CRL, sem referência e datado de 
29/10/07, registado nestes serviços com o nº 353, em 31/10/2007. ---------------------
ASSUNTO: Convite para Jantar de Encerramento, do Torneio de Snooker 
que terá lugar no dia 15 de Novembro pelas 19h30, no Restaurante “Frango 
Real, pelas 20h00m; Convite para uma noite de fados a realizar no dia 17 de 
Novembro pelas 21h00m, no café SCAFA. ---------------------------------------------- 
 ------ O executivo tomou conhecimento tendo Presidente declinado a sua 
representação na pessoa do Secretário José David da Silva Ribeiro, o qual irá estar 
presente nos dois eventos acima referidos. ------------------------------------------------- 

 Ofício vindo da DIRECÇÃO DE MATERIAL E TRANSPORTES – 
REGIMENTO DE MANUTENÇÃO, com a referência nº 3811 – Processo 
03.04.08, datado de 06/11/2007, registado nestes serviços com o nº 360, em 
08/11/2007. ------------------------------------------------------------------------------------- 
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ASSUNTO: CONVITE PARA O DIA DO SERVIÇO DE MATERIAL E DO 
REGIMENTO DE MANUTENÇÃO – 22/11/2007. -----------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento e, o Presidente informou os restantes 
membros do executivo que, por motivos da sua vida particular seria de todo 
impossível estar presente, indigitando o Vogal Carlos Alberto Machado a fim de o 
fazer representar no referido evento. -------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Academia Cultural e Recreativa de Dança do 
Entroncamento, Associação CRDJE, com a referência 12/07 e datado de 
29/10/2007, registado nestes serviços com o nº 352, em 30/10/2007. ------
ASSUNTO: Pedido de subsídio para uma competição Internacional em 
SALOU – ESPANHA – designada “Spanish Open 2007” – nos dias 7, 8 e 9 de 
Dezembro de 2007. --------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo deliberado por unanimidade 
comparticipar com a importância de 300,00€ (trezentos euros), já com IVA 
incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro com a nova redacção dada 
pela Lei 5 A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34.º Ponto 6 Alínea l). ----------------------- 

 Circular – vinda da “CENA ABERTA” – COMPANHIA DE TEATRO DE 
SANTARÉM, sem referência e sem data, registada nestes serviços com o nº 361, 
em 08/11/2007. -----------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Dar a conhecer dois espectáculos – Natal 2007 denominados “O 
PALHAÇO DA ALEGRIA” e “MÃE NATAL”, dedicados exclusivamente para 
os mais pequenos. -----------------------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente adiantado de que, 
espectáculos desta natureza deveriam ser da exclusiva organização das Escolas, 
podendo as mesmas contar com o apoio da Junta de Freguesia. ------------------------ 

 Convite recebido do CERE – Centro de Ensino e Recuperação do 
Entroncamento. ------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: “MAGUSTO DO CERE”, no dia 13 de Novembro de 2007, pelas 
12h00 na Sede. --------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou apenas conhecimento do referido convite, tendo o 
Presidente informado que lhe tinha sido totalmente impossível estar presente no 
referido evento, em virtude de ter um compromisso de ordem pessoal coincidente 
com o referido horário. ------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício proveniente da DGAL – Direcção Geral das Autarquias Locais, com a 
referência DSAG/SC – 5598 e datado de 08/11/2007, registado nestes serviços com 
o nº 364 em 12/11/2007. ---------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: TRANSFERÊNCIA DE VERBA PARA A SEDE DE JUNTA – 
Por despacho da Sr.ª. Directora-Geral, foi autorizado o processamento da 
importância de 20.949,60€ (vinte mil novecentos e quarenta e nove euros e 
sessenta cêntimos) a qual será depositada oportunamente na conta indicada a 
esta Direcção Geral. -------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento sobre a referida autorização, ficando a 
aguardar que seja depositada a primeira tranche no valor de 20.949,60€ (vinte mil 
novecentos e quarenta e nove euros e sessenta cêntimos) ou seja, trinta e cinco 
por cento do valor total de 59.856,00€ cinquenta e nove mil oitocentos e 
cinquenta e seis euros, concedidos pela DGAL, como comparticipação para a 
construção da Futura Sede de Freguesia. --------------------------------------------------- 

 Ofício recepcionado nestes serviços, vindo da Assembleia Distrital de Santarém, 
com a referência 1.3/B – 574, datado de 12/11/2007, registado nestes serviços com 
o nº 368, em 13/11/2007. --------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: REUNIÃO ORDINÁRIA DE 22 DE NOVEMBRO/07 – a realizar 
no dia 22 de Novembro (quinta-feira) pelas 10h30m, no Salão Nobre do 
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Governo Civil de Santarém, sito no Edifício do Carmo, em Santarém – Anexo 
a respectiva Ordem de Trabalhos. -------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado os restantes 
membros do executivo, que não seria possível estar presente, por motivos de ordem 
pessoal, delegando a sua representação na pessoa do Secretário José David da Silva 
Ribeiro. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício recebido da Clube Ornitófilo Ribatejano, com a referência 012/07, de 
13/11/2007, registado nestes serviços com o nº 369, em 13/11/2007. ------------------ 
ASSUNTO: Convite a fim de presença na abertura oficial do 1º Campeonato 
Ibérico de Ornitologia do Entroncamento, a realizar no pavilhão 
Polidesportivo Municipal, pelas 20h00 do dia 14/11/2007. ---------------------------
------ O executivo tomou conhecimento do referido convite e, o Presidente 
informou que iria estar na abertura do referido evento. ---------------------------------- 
------Por fim passou-se ao quinto e último ponto da ordem de trabalhos 
“Diversos”. -------------------------------------------------------------------------------------
------ O Presidente tomou a palavra e a exemplo do ano anterior, e em consonância 
com a Câmara Municipal, a qual ao longo dos anos tem vindo a contemplar as 
famílias mais carenciadas com um Cabaz de Natal, deu a conhecer um documento 
de informação elaborado nos serviços, sendo o mesmo afixado, caso houvesse a 
concordância dos restantes membros. O referido documento, tinha a ver com as 
inscrições de crianças carenciadas e, iria decorrer de dezanove a trinta e um de 
Novembro corrente. Assim, as mesmas poderiam ser presenteadas com um 
brinquedo na época Natalícia. Os restantes membros do executivo foram unânimes 
na concordância da proposta apresentada. ------------------------------------------------- 
------ Em seguida o Secretário apresentou um esboço de um ofício para apreciação 
dos restantes membros, o qual tinha a ver com o impasse em que se encontrava os 
“Símbolos Heráldicos da Freguesia” e, demonstrou a sua preocupação com o 
desenrolar da situação. Adiantou ainda que, caso fosse aceite pelo executivo, 
deveria de ser enviado para a Direcção Geral das Autarquias Locais, com 
conhecimento à Comissão da Heráldica e respectivos Grupos Parlamentares com 
assento na Assembleia da República. Os restantes membros do executivo 
apreciaram o conteúdo do referido esboço, tendo concordado plenamente com o 
mesmo bem como, o respectivo envio às entidades acima descritas. ------------------ 
------ Ainda no uso da palavra o Presidente deu a conhecer a sua vontade da 
possível entrega da garagem de que somos arrendatários, a fim de reduzir todas as 
despesas possíveis, tendo em conta a futura obra da Sede de Freguesia. Os restantes 
membros concordaram plenamente e decidiram que fosse oficiado ao respectivo 
senhorio da desistência do referido arrendamento. --------------------------------------- 
------ Para terminar o Presidente informou ainda que o projecto da futura sede de 
freguesia “memória descritiva” tinha sido entregue nos serviços da Câmara 
Municipal, para apreciação e posteriormente se proceder à Publicação no Diário da 
República, para abertura de concurso público. -------------------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, 
eram doze horas e quarenta e cinco minutos e para constar se lavra a presente acta, 
que depois de lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria 
Palmira Beato Cardoso Garcia Domingues, Assistente Administrativa Principal, 
que a lavrei. ------------------------------------------------------------------------------------- 
___________________________________________________________________
___________________________________________________________________ 


